



Cechu Villaldea, a la izquierda, y Sergio Cotelto posan para EL COMERCIO en el Braulio García, en los días previos al derbi local. :: D. MORA

Los grupistas sopesan cobrar la entrada a los que no sean socios

La directiva del Grupo de Cultura Covadonga, que encabeza Enrique Tamargo, valora cobrar por primera vez en muchos años la localidad para poder presenciar un partido de balonmano, concretamente ante el Juanfersa Comunicalia. Las razones esgrimidas son, en primer lugar, que sus socios tendrían que pagar en el partido de vuelta en el Palacio de Deportes y, en segundo lugar, que el aforo del Braulio García es limitado, ya que solo alcanza poco más de 1.300 espectadores.

Por otra parte, tanto la plantilla del Grupo Covadonga como la del Juanfersa Comunicalia comenzarán a preparar desde hoy mismo el partido del próximo sábado, tras haber descansado ayer. Villalaldea estará pendiente del pivote Carlos Prendes y del lateral Pablo Fernández, mientras que Cotelto espera recuperar al zurdo Río.

partido». En relación al tinte que tiene de rivalidad el encuentro del Braulio García, Villaldea manifestó que «son dos puntos más los que vamos a disputar en los siguientes partidos que nos quedan antes del parón de Navidad. Nada más».

**Ausencia de Alberto Suárez**  
Sobre la ausencia de Alberto Suárez en el banquillo del Juanfersa Comunicalia, el entrenador del Grupo le quita importancia a este hecho y asegura que «no nos afecta en nada que esté o deje de estar, porque esta circunstancia no es relevante, además de que nunca me enfrenté a él con ningún equipo».

Villaldea es consciente de que el Juanfersa «es uno de los mejores equipos de la Liga en defensa» y asegura que «tiene también muy buenos jugadores en ataque». También destaca la «calidad de hombres como Beret, Maxi, Abel, Adrián, Richi y Río que tienen además experiencia en la Liga Asobal».

## Un derbi gijonés de alto nivel

### BALONMANO

Los técnicos Cotelto, del Juanfersa, y Villaldea, del Grupo, destacan el potencial del rival, aunque tienen distintos puntos de vista sobre la motivación del partido del sábado

:: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** Sergio Cotelto, entrenador del Juanfersa Comunicalia, y Chechu Villaldea, técnico del Grupo Covadonga, destacan de cara al derbi local del próximo sábado (20 horas, Braulio García) el potencial de sus

respectivos rivales, aunque tienen distintos puntos de vista sobre el tinte de rivalidad que entraña el primer duelo gijonés de la temporada en la División de Honor Plata.

Los rojillos parecen llegar en mejor dinámica tras romper su mala racha en la última jornada, que se tradujo, por el contrario, en una derrota para los grupistas en la cancha de La Roca.

Cotelto dice que «legamos reforzados por la victoria del pasado domingo contra el Alcobendas, porque la necesitábamos para coger confianza y la verdad es que parece que el equipo vuelve a tener buenas sensaciones».

El nuevo entrenador del Juanfersa Comunicalia, que relevó la semana pasada al carismático Alberto Suárez,

tiene claro que su rival «tiene un gran equipo con Jorge, todo un portero de Asobal, al que se suma un central de élite como Víctor Álvarez y jugadores que tienen también experiencia en la máxima categoría como Pablo Fernández, Samuel Pérez y Miguel Paraja».

A su vez, Cotelto indica que en su potente 'siete' se incluyen otros veteranos como Ferni y Alexis, quien estuvo «en 'mil guerras', así como Jano, que es un jugador con mucha proyección».

El preparador rojillo subraya que «la semana pasada fue especial por la destitución de nuestro entrenador de siempre, Alberto Suárez, y nos salió bien al final, por lo que ahora esta semana vuelve a ser pareci-

da y nos viene bien otra vez un partido diferente». Reconoce que sus hombres están motivados «porque por encima de los puntos en juego y de la distinta filosofía de cada uno de los dos clubes, no deja de ser un derbi y creo que la buena y entendida afición gijonesa quiere disfrutarlo».

Cechu Villaldea advierte que «las lesiones han marcado en buena medida los dos últimos partidos que disputamos, algo que viene siendo habitual desde que empezó la temporada». No es muy optimista de cara al sábado el preparador grupista, «porque dos hombres fundamentales en defensa como Prendes y Pablo, que se lesionó en el último partido, parece que igual no llegan

## El Grupo se ve superado por el líder Atlético San Sebastián

### HOCKEY SOBRE PATINES

:: J. L. C.

**GIJÓN.** El Grupo Covadonga se vio superado por el líder, el Atlético San Sebastián, por 4-6, en el partido de hockey sobre patines de la Liga de Primera División disputado en el campo de la entidad gijonesa.

Los pupilos de Petrucho lo tuvieron muy complicado desde el principio al recibir tres goles en apenas diez minutos ante un once vasco que realizó un gran juego. Prueba de ello es que lanzó dos penaltis córner casi consecutivos.

Poco a poco, los locales reaccionaron y redujeron distancias, en el minuto 17, por medio de Santiago

Álvarez (1-3). Pero en el minuto 28 volvió a marcar el Atlético San Sebastián para llegar al descanso con ventaja de tres tantos (1-4).

Nada más reanudarse el encuentro, el Grupo se sacudió el dominio donostiarra y recortó diferencias en el marcador, en los minutos 38 y 41, con tantos de Sergio Álvarez y Gonzalo Camacho, de penalti córner (3-5). Los visitantes aprovecharon que los grupistas se habían lanzado al ataque y, en un contraataque, el Atlético San Sebastián hizo el sexto tanto.

Aún así, los gijoneses no arrojaron la toalla, ni mucho menos, porque en el minuto 55 David Bravo obtuvo el 4-6 definitivo. Sin embar-

go, ya casi no hubo tiempo para la reacción.

El Grupo, que el próximo sábado recibirá al Gambegi de Llodio en su campo, formó con Villar, Sergio Álvarez, Camacho, Nacho Rodríguez, Bravo, Priede, Daniel, Cueto, Santiago Álvarez, Ortega y Manu Suárez. También jugaron Prieto, Nacho Prendes, Daniel Gayo y José Manuel Díaz.

Por su parte, el equipo femenino del Grupo sufrió una severa derrota en su visita al conjunto hispalense con numerosas bajas, por lo que el preparador grupista tuvo que desplazar a seis jugadoras en edad cadete, lo que le dejó sin apenas opciones. Además, el once sevillano solo presentó tres jugadoras españolas entre las 16 convocadas



Santi Álvarez disputa la bola con un jugador vasco. :: J. PAÑEDA